

Humanistische Union

Ausstellungseröffnung Karikaturenausstellung "Ich hab' doch nichts zu verbergen"

Freitag, 8. Oktober 2004, 19.00 Uhr

Berlin, Robert-Havemann-Saal im Haus der Demokratie und Menschenrechte, Greifswalder Straße 4

Angesichts der zunehmenden Überwachung im Alltag hat die Humanistische Union gemeinsam mit dem Kultur- und Kommunikationszentrum Pavillon aus Hannover im vergangenen Jahr zu einem Karikaturwettbewerb aufgerufen. In den Beiträgen sollte das Thema "Innere Sicherheit" von einer karikaturistischen Seite beleuchtet werden.

Nach einer ersten Ausstellung in Hannover werden jetzt die besten Arbeiten vom 8. Oktober bis zum 5. November 2004 im Robert-Havemann-Saal des Hauses der Demokratie und Menschenrechte in Berlin ausgestellt. Dazu möchten wir Sie recht herzlich zu einer

Vernissage am 8. Oktober 2004, 19.00 Uhr

im Haus der Demokratie und Menschenrechte in die Greifswalder Straße 4 in Berlin einladen.

Die Ausstellung wird gemeinsam von der Humanistischen Union (Berlin), dem Kultur- und Kommunikationszentrum Pavillon (Hannover) und der Stiftung des Hauses der Demokratie und Menschenrechte (Berlin) getragen. Zur Ausstellungseröffnung gibt es Sekt und einen kleinen Imbiss. Wir freuen uns, wenn wir Sie bei dieser Gelegenheit begrüßen dürfen.

<https://www.humanistische-union.de/veranstaltungen/2004/ausstellungseroeffnung-karikaturenausstellung-ich-hab-doch-nichts-zu-verbergen/>

Abgerufen am: 29.03.2024